



conseil régional

Des états généraux pour l'économie

Créée il y a quarante ans par un photographe de quartier qui avait senti le vent tourner, Figarol – une entreprise de Saint-Pierre-des-Corps spécialisée dans l'impression – a su, au fil du temps, s'adapter aux mutations technologiques. Ça lui a permis de doubler en quatre ans son activité et son nombre de salariés.

C'est sans doute en partie pour ça que François Bonneau, le président du conseil régional, avait décidé de présenter dans ses locaux, vendredi après-midi, la philosophie des états

généraux de l'économie qui vont se tenir d'ici quelques mois dans les six villes-préfectures de la région Centre-Val de Loire.

Éviter les doublons et les démarches complexes

L'occasion d'en rappeler le principe. « La loi prévoit une nouvelle étape dans le processus de décentralisation. L'idée est de simplifier "le mille-feuille". La Région a désormais une compétence exclusive sur les aides aux entreprises, sur le dévelop-

pement de l'économie. Les intercommunalités prennent, elles, en compte les questions liées au foncier. »

Cette nouvelle organisation territoriale sera conduite dans le cadre des schémas de développement économique d'innovation et d'internationalisation.

L'idée-force, c'est d'éviter les doublons, de limiter les démarches « tellement complexes et chronophages qu'on finit souvent par renoncer à demander une aide » comme ne cessent d'indiquer les chefs d'entreprises.

Pour l'heure, le président de l'assemblée régionale rencontre les présidents des chambres consulaires, les patrons, les responsables de structures intercommunales pour leur rappeler qu'il faut désormais travailler en réseau et s'appuyer sur ceux qui existent déjà.

Et de citer Aérocentre, qui regroupe 80 entreprises liées à l'aérospatiale, le secteur pharmaceutique qui, en région Centre-Val de Loire, représente 40 % de l'activité nationale.

Les réunions qui vont avoir lieu s'appuieront sur les spécificités des différents départements. C'est ainsi qu'en Indre-et-Loire, elle pourrait s'articuler autour du numérique.

Ph. S.



L'entreprise Figarol a su s'adapter aux différentes mutations technologiques.